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В обкоме ВКП(б)

ИЗУЧАЕМ ДОКЛАД 
ТОВАРИЩА МОЛОТОВА

О пропаганде и внедрении ценного почина 
молодежной бригады Галины Булатовой

Обком ВЕЛ(б) отметил ценный пот молэдежной бригада Галины Була
товой на заводе имени Сталина Наркомтрансмаша по овладению мастерством 
своей профессии. Сочетая практическую учебу у станков с приобретением 
технических и общеобразовательных знаний, молодые рабочие бригады по
высили свою квалификацию и все стали унжерсалами-станотиийами.

После перехода с одиннадцатичасового рабочего дня на (восьмичасовой 
производительность труда в бригаде возросла в два раза, а заработная плата 
увеличилась в полтора раза.

Хорошее начинание молодежной бригада Галины Булатовой подхвачено 
мжогими бригадами на промышленных предприятиях области и страны

Обком ВКЩб) постановил одобрить и всячески поддержать пенный почин 
молодежной бригада Галины Булатовой по овладению'мастерством своей про
фессии. > ' , ।

Горкомам и райкомам ВКП(б) предложено широко распространить и внед
рить ценный почин бригада Галины Булатовой на предприятиях промышлен
ности и транспорта.

Обком !ВКП(б) предложил горкомам и райкомам ВКП(б) 1 декабря 
1945 года провести совещания руководителей хозяйственных, профсоюзных 
и комсомольских организаций по ропросу о внедрении передового опыта Гали
ны Булатовой, обратив особое внимание ва производственное обучение новых 
рабочих и операционников. Широко организовать социалистическое соревнова- 
нле среди рабочих за овладение мастерством своей профессии.

Обком ВЛКСМ обязан до 25 ноября 1945 года созвать областное совеща
ние бригадиров молодежных бригад, на котором обсудить доклад Галины Була
товой об опыте ее работы.

Отделу кадров обкома ВКП(б) (поручено созвать до 1 декабря 1945 года 
совещание начальников отделов подготовки кадров предприятий области, на ко
тором обсудить вопрос об организации производственно-технического обучения 
рабочих.

Редакции газеты «Уральский рабочий», облрадиокомитету, редакциям 
городских, районых и многотиражных газет, (редакциям радиовещания предло
жено систематически публиковать материалы, посвященные распространению 
цавнбгв ночи» Гадаы Булатовой.

‘ -------- ---------

Широко распространить 
опыт Галины Булатовой

Коллектив Монтажной конторы, про
водя изучение доклада товарища 
Молотова о 28-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической револю
ции, обязался работать еще лучше, еще 
производительнее. Бригады тт. Фарды- 
голлы, Плюснина и Савельева обяза
лись в ноябре дать по три нормы, что
бы годовую программу по конторе 
закончить к 1 декабря.

Слова монтажников не расходятся с 
делом: на монтаже одного об’екта 
Уралмашзавода бригада тов. Фардыгол- 
лы выполняет нормы на 320 процентов, 
а бригада тов. Плюснина, монтируя 
иерекрытия, дает выполнение нормы до 
400 процентов дневного задания.

А. ВЛАСОВ—старший прораб.

I Коллектив авторемонтной мастер
ской провел 3 беседы по изучению 
доклада товарища Молотова. Доклад 
был зачитан по разделам во время 
обеденных перерывав. На читках при
сутствовало большинство рабочих мае. 
терской.

К БЫКОВ__ предцехкома.
’(Л < I ! <’ .
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На заводе железобетонных изделий 
проведена читка доклада товарища 
Молотова. Утром, до начала работы в 
конторе завода собрались все рабочие 
и служащие. Читку проводила ком- 
«молка то», Цогам:' Внимательяо про

слушав доклад, рабочие задавали вопро
сы. Особенный интерес вызвала глава 
доклада «У станов Ленине мира во всем

миролюбивых наро-

I Г. ХУЗЕЕВ -- 
иредцехкома.

Проведены читки доклада товарища 
Молотова в депо, среди поездных и 
путевых бригад железнодорожного це

ха. Особенно хорошо проводит здесь 
читки комсомолец фронтовик Василий 
Першин, который учится на курсах 
агитаторов райкома ВКП(б). Многие 
рабочие изучают доклад самостоятель
но.

П. УФИМЦЕВ—секретарь 
1 парторганизации.

»ж *
Трудовыми делами отвечает яа до. 

клад товарища Молотова бригада тов. 
Чернова. Работая на заготовке песка, 
цемента и других материалов, а также 
на разгрузке и погрузке, эта бригада 
всегда досрочно выполняет задания. 
Ежедневно бригада дает не ниже 125 
процентов дневной нормы.

С большим интересом и вниманием 
члены бригады изучали доклад 
товарища Молотова. Воодушевленные 
докладом, рабочие бригады тов. Чер
нова обязались еще выше поднять про
изводительность труда.

Д- САНДЛЕР—начальник 
Сетошйго «.кода.

мире и интересы 
дов».

Товарищ Молотов в докладе о 28-й 
годовщине Великой Октябрьской социа
листической революции говорил, что в 
условиях четвертой Сталинской пяти
летки «нам нужно больше думать о 
том, как правильнее организовать труд 
в промышленности, в сельском хозяй
стве, на (транспорте и во всех наших 
учреждениях, чтобы производитель
ность труда советского человека и ка
чество его работы давали наилучшие 
результаты».

Поднять производительность труда 
советского человека, улучшить каче
ство его работы—важнейшее условие 
успешного осуществления планов гран
диозного развития социалистического 
хозяйства. И передовые советские лю
ди, пламенные патриоты Родины от
дают всю свою творческую энергию, 
весь свой талант и русскую смекалку 
для решения этой большой задачи.

Отличный образец большевистского 
понимания своего долга перед Родиной 
показала молодежная бригада Галины 
Булатовой на Уральском танковом за
воде имени Сталина.

«Когда я узнала,—говорит тов. Бу 
латова, — что вскоре страна будет 
.осуществлять план четвертой Сталин
ской пятилетки, желание всемерно по
высить квалификацию еще больше воз
росло. Ведь четвертая пятилетка по
требует от нас больших знаний. Надо 
будет производить более совершенные 
машины, новейшие станки, сложное 
оборудование».

На пороге четвертой пятилетки Га
лина Булатова и три ее подруги заду
мались над вопросом, как научиться 
лучше работать, чтобы принести своей 
Родине (больше пользы. Пытливый ум 
девушек нашел ответ на волнующий 
их вопрос. Сама жизнь подсказала, 
что надо полнее, в совершенстве овла
деть мастерством своей профессии и 
тоща откроется широкий путь к но
вому повышению производительности 
труда.

Работали четыре девушки на семи 
станках и на их долю по технологи
ческому процессу изготовления детали 
приходилось 11 операций. Каждая де
вушка выполняла свои операции и 
не умела делать других. И вот они 
решили, что каждый член бригады 
должен освоить все 11 операций на 
фрезерных, вертикально-сверлильных, 
радиально-с|ве|рлильных, и долбежных 
станках. С помощью инженерно-тех
нических работников девушки в ко
роткий срок научились выполнять все 
операции. Они научились читать чер
тежи, изучили станки, инструмент, 
приспособления, ознакомились со свой
ствами металлов. Это дало возмож
ность повысить технический уровень 
и производственную квалификацию, 
облегчило маневренность, позволило в 
процессе работы легко переключать 
членов бригады из выполнение опера
ции, которая задерживала выпуск де
талей. Тем самым были ликвидирова
ны простои и уплотнен рабочий день. 
Несмотря на то, что бригада перешла 
с 11-часового на 8-часовой рабочий 
день, производительность труда брига
ды удвоилась и заработки деву
шек значительно увеличились.

Почин бригады Галины Булатовой 
быстро нашел поддержку на предприя
тиях области и страны. Многие моло
дежные бригады, да и взрослые рабо
чие взялись за глубокое, серьезное 
овладение мастерством в своем деле. 
Но !этого мало. Движение за повы
шение производственной квалифика
ции наших рабочих должно быть рас
пространено широко—на все пред

Готовимся к подписанию рапорта товарищу Сталину
Коллектив (авторемонтной мастерской 

готовится к подписанию рапорта 
товарищу Сталину. При взятых обяза
тельствах на 1945 год поднять Произ. 
водительность /труда на 130 процентов 
коллектив повысил ее: по механическо
му переделу 155 Процентов, моторному 
и монтажному—на 139 процентов, а в 
целом по мастерской—на 149 процен
том................... 

приятия промышленности и транс- 
порта. Это движение, как и. всякое 
другое, самотеком развиваться не мо
жет, его нужно организовать умело, 
по-большевистски.

Сегодня мы печатаем постановление 
Свердловского обкома ВКП(б) «О про- 
патанце и внедрении ценного почина 
молодежной бригады Галины Була
товой». Обком партии намечает широ
кую программу мероприятий. ; осуще
ствление которых поможет быстрому 
распространению . опыта бригады Гали
ны Булатовой, обеспечит новый 
серьезный шаг в повышении произво
дительности труда нашей промышлен
ности. Вот почему обком партии воз
лагает на горкомы и райкомы ВКП(б) 
серьезную ответственность за организа
цию пропаганды и повсеместное. внед
рение опыта бригады Гадины Булато
вой. Необходимо в ближайшие же дни 
—до 1 декабря провести совещания 
рукевэди 1 елей хозяйственных,- проф
союзных и комсомольских од анизаций 
по вопросу о внедрении цершво.о 
сдана Гадины Булатовой. При этом 
особое внимание должно быть обраще
но на производственное обучение ао* 
вых рабочих и операцпонников. •

В социалистическом соревновании, 
которое е новой силой развертывается 
сейчас для лучшего выполнения ново
годней клятвы уральцев товарищу, 
Сталину, движение за овладение ма
стерством своей профессии должно 
занять почетное место.

Серьезную ответственность за успех 
этого движения, несут комсомольские 
организации, которые обязаны по ре
шению обкома партии провести ' рад 
серьезных организационных мероприя
тий и ^ежедневно во всей своей прак
тической работе пропагандировать и 
внедрять опыт передовой молодежной 
бригады.

Организация производственно-техни
ческого обучения рабочих—задача боль
шая, сложная. Решающая роль здесь 
принадлежит заводским отделам подго
товки кадров. Кустарщины, самотека 
не может быть допущено. Дело повы
шения квалификации наших рабочих, 
особенно в свете величественных задач 
нашего дальнейшего хозяйственного 
развития, так ярко нарисованных в до
кладе товарища Молотова, должно быть 
поставлено на серьезную, научную 
ногу.

Немалая доля ответственности падает 
и на плечи нашей печати—городской, 
районной, многотиражной, на оэлрадио- 
комитет и редакции местного радиове
щания. Надо систематически публико
вать ^материалы, пропагандирующие, 
опыт бригады Галины Булатовой и ее 
последователей, критиковать пепово- 
ротливых руководителей, недооценива
ющих важности повышения производи
тельности труда советских людей.

До конца 1945 года, до того дня, 
когда все трудящиеся' Свердловской 
области будут всенародно подписывать 
новогодний отчет товарищу Сталину, 
осталось всего 45 дней. Это должны 
быть для всех уральцев дни напря
женного высокопроизводительного тру
па. Неширокое внедрение опыта моло
дежном бригады Галины Булатовой 
явится серьезным подспорьем для того, 
чтобы добиться новых, еще больших 
успехов, чтобы лучше закончить 1945 
пибедный год и с честью доложить об 
этом нашему великому вождю, отцу, 
другу и учителю товарищу Сталину.

Передовая статья газеты 
«Уральский рабочий» 

за 15 ноября 1945 г.

Особенно хорошо работали жестян
щик тов. Девятяриков, выполнивший 
243 процента нормы, медник тов. Ко
валев дал 201 процент, заработав около 
1.000 рублей, молодой /токарь тов., |Ка- 
шин А. выполнил 201 процент в 
другие.

К. МИШИНА—нормировщик-
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Обязательства 
выполнены

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СМОТР
ОРГАНИЗАЦИИ ТРУДА

ЦИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Хорошо работали строители 1-го уча
стка Второго строительного управления. 
План октября они выполнили на 145 
процентов. Руководил работами у част, 
sa мастер тов. Долгих.

Вступив в предоктябрьское соревно
вание, все бригады участка напрягли 
свои силы и пришли к дню Великого 
Октября с прекрасными показателями. 
Молодежная бригада тов. Станкевич 
в количестве 7 человек выполнила ме
сячную программу на 170 проц. Бетон, 
ицикй бригады тов. Валис дали 154 
процента месячного задания.

За хорошую работу участка его на
чальник тов. Долгих управлением пре
мирован.

Ф СЕМЧЕНКО—нормировщик.

ОДИН ЗА ТРОИХ
'Отлйчно (работал в дни предоктябрь

ской : вахты жестянщик тов. Девятири- 
ков. Он сумел четко и хорошо органи- 
вювкгь свои работы.

Оставшись работать один, он выпол
нил работу за троих. Месячную норму 
тов, Девятириков выполнил на 243 про
цента и заработал 1165 рублей.

И. ЛЫСОВ. 
Начальник авторемонтной мастерской.

Женщины не отстают
Мея бригада состоит из двенадцати 

женщин. Собралась они сюда из раз
ных мест Советского Союза—нз Ор
ловский, Рязанской, Свердловской и 
других областей. Организовалась брига
да в период Великой Отечественной 
войны и все время работает на строи
тельстве. Закончилась война и с 
удовлетворением мы чувствуем, что 
своим трудом хорошо помогали доб
лестным воинам громить врага.

На стройку мы пришли неквалифи
цированными .работницами, а сейчас 
приобрели по нескольку квалификаций: 
маляров, штукатуров, стекольщиков.

Перед собой мы поставили задачу— 
добиться почетного звания—звания 
гвардейской бригады. Решением жюри 
нам это звание присвоено и мы при
ложим Bice силы, чтобы удержать его. 
Среднее выполнение норм вырабонм 
яр пашей бригаде в 1945 году состав
ляет 140—150 процентов.

Особенно хорошо работают ст. Пече- 
та и Пантюхина.

И. БАТУЕВА.
Бригадир 2-го стройуправления.

— <О>—-

Не снизим темпов
Наша бригада плотников состоит я? 

пожилых рабочих-—уральцев. Крепко 
мы сдружились за период совместной 
работы, а проработали мы яа строи
тельстве всю войну. Выполняем нормы 
от 130 до 140 процентов.

Сейчас мы работаем на окончании 
важного пускового об’екта. Работы 
остались все мелкие, но требующие 
особенной тщательности. Хорошо тру
дится здесь бывший фронтовик тов. 
Яковлев..

У многих из членов нашей бригады 
сыновья были на фронтах Отечествен
ной войны. Вот и у меня сын—воин 
Красной Армии—награжден медалями 
«За отвагу» и «Оборону Москвы». Жду 
я «го скоро домой в отпуск. Пе стыд- 
йо будет мне посмотреть своему сыну 
в глаза, ведь и я честно выполнил 
свой долг перед Родиной своей само
отверженной работой в тылу.

Х'ы и дальше будем работать, не 
снижая темпов, для укрепления могу
щества нашей Родины.

С. КИСЛИЦИН.
Бригадир 2-го стройуправления.

Общественный омютр организации 
труда в Управлении производственных 
предприятий в текущем году прошел 
при активном содействии всех трудя
щихся. Рабочими и инженерно-техни
ческими работниками было внесено 
много ценных рационализаторских пред-- 
лужений, ведущих к облегчению труда, 
эконотии материалов, правильному 
использованию рабочей силы, улучше
нию качества изделий и т. д.

На Бетонно-арматурном, заводе бетон
щица тов. Чумачеико предложила про
изводить разгрузку цемента по наклон
ному настилу непосредственно в закро
ма склада. Это предложение позволило 
сократить количестве ‘грузчиков на 
2 человека в смену. Уменьшились и 
-потери цемента.

Бетонщиком тов. Хасановым было 
предложено изменить способ формовки 
колец к унитазам. По новому способу 
формовки кольца получайтся с глацкой 
поверхностью и с цельными кромками.

Арматурщиком т. Серебряковым -осу
ществлено применен® механизации на 
гнутье легкой арматуры при помощи 
футуры. Это значительно облегчило 
труд рабочих и позволило использо
вать всё отходы сталистого железа.

Внедрение рациеналпзатарскях пред
ложении, а также более четкая орга
низация работы дали возможность Бе- 
тонню-арматурному заводу в октябре 
изготовить продукции на 50 процен
тов. больше против выработки прош
лых месяцев года.

Хорошо работал в дай общественного 
смотра организации труда и Шаргаш-

ский каменный карьер. Средняя про
изводительность каменоломов достигла 
172 процентов, против 141 процента 
за 1944 год. Установлена новая ре
кордная выработка бурщиком тов, 
Фатаховым, выполнившим на бу
рении 919 процентов нормы, и 
тов. Алдыбёргановым, '"выполнившим, 
норму на 1506 щропентов. Ежедневно 
сменные задания по карьеру выполня
лись на 290 процентов! Недостатком в 
работе карьера явилась слабая борьба-за 
внедрение рационализаторских меропри
ятий на производственных процессах. 
В дни смотра по карьеру не было вне
сено ии одного рационализаторского 
предложения.

Слабо работал в дни смотра и Дере
вообделочный комбинат, снабжение ко
торого основным сырьем—кругляком 
было в октябре наиболее низким против 
всех месяцев этого года и составило 
только 30 процентов его потребности.

За время смотра на Деревообделоч
ном комбинате было внесено 22 рацио
нализаторских предложения. 10 предло
жений внедрено в производство п дай 
дадут здесь 15.500 рублей годовой эко
номии.

В дальнейшем основной задачей кол
лектива У правления производственных 
предприятий является закрепление дос
тигнутых успехов .по Бетонно-арматур
ному заводу и карьероуправлению, а 
также перевод па поточный метод рабо
ты столярного цеха. Деревообделочного 
комбината. М. МИХАЙЛОВ.

Начальник производственно-техни
ческого отдела.

Чуткое отношение
Несколько лет я работаю на строй

ках -Свердловскпромстроя. Мы долгое 
время находились в тяжелых жилищ
ных условиях. Мне пришлось с деть
ми жить на уплотнении, не имея своей 
площади.

Недавно я обратилась с просьбой — 
помочь мне с квартирой к начальнику 
Стройуправления тов. Косм#гову и сек
ретарю парторганизации тов. Элькину. 
Они чутко отнеслись ко мне, как к ста
рой кадровой работнице, и выделили 
для моей семьи комнату а одном вз 
общежитий Уралмашзавода.

Великий праздник Октября я встре
тила к чистой уютной комнате. От 
души благодарю руководителей стиой- 
управления за оказанную мне помощь.

И. БИРЮКОВА.
—ФО—

ИТОГИ СМОТРА
Проходивший месячник смотра ор

ганизации труда и заработной платы 
выявил на участках 1-го строитель
ного управления дополнительные внут
ренние возможности для поднятия 
производительности труда и -повыше
ния заработной -платы рабочих.

Введение аккордно-премиальной -опла
ты труда, выдача ежедневных произ
водственных заданий бригадам, проду- 
майная расстановка и использование 
рабочей силы дали хорошие результа
ты. Выполнение вдрм выработки но 
сравнению с прошлым месяцем повы
силось на 4 процента, средняя зара
ботная плата одного рабочего на каж
дый час увеличилась на 11 копеек. 
Количество невыполняющих нормы 
значительно снизилось.

Особенно хороших показателей до
бился коллектив участка мастера тов. 
Батищева. Среднее выполнение норм 
выработки по его участку, в. сентябре 
было 85 процентов, а в октябре—111. 
Заработная плата рабочих повысилась 
в среднем на 39 копеек в час.

За период смотра 25 процентов ра
бочего времени у строителей было 
охвачено аккордню-премиалвнюй систе
мой оплаты.

Достигнутые успехи можно еще по
высить за счет массового внедрения 
стахановских методов работы и обеспе
чения рабочих инструментом хорошего 
качества.

Н. КОЛУПАЕВ.
Старший нормировщик.

Цеху нужна помощь
Несколько месяцев я добивался бла

гоустройства штамповочного цеха Ре- 
моншо-механического завода. Прошлую 
зиму цех простоял без кровли и не
скольких зимних рам.

Летом в этом году 1-е строительное 
управление покрыло -крышу толем. 
Но работа была выполнена небрежно. 
Я предупреждал прораба тов. Свет
ловского, что нужда исправить кры
шу, устранить течь и обшить 'рейкой 
периметр крыши. Но тов. Светловский 
не сделал этого. Первый сильный ве
тер сорвал толь с. крыши и работа 
пропала. Замазка из. рам выкрошилась 
еще летом.

Наступило холодное зимнее время, 
но в цехе (нет возможности поддер
живать нормальную температуру. А 
это отражается иа работе.

Такае отношение к нуждам цеха 
со стороны 1-го стройуправления недо
пустимо. Требуется вмешательство об
щественности.

И. ХАРЛАМОВ.
Начальник штамповочного цеха.

-----<О>-----

Выполнили три годовых нормы
Замечательных успехов добились эк

скаваторщики машинно-прокатной базы. 
За 10 месяцев экипаж экскаватора 
«Норд-Вест», в составе машинистов тт. 
Лялина, Пичугина, Гаранина, Певчеваи 
Вавилова, в три раза перевыполнили 
годовое задание. На копке и погрузке 
было произведено 135.578 кубометр&в 
земляных работ при годовой норме 
45.000.

Машинисты тт. Орлов и Еремин, их 
помощники тт. Митьянова и Каталова, 
работая на экскаваторе «Менк», к кон
цу октября превысили годовую норму. 
57.816 кубометров грунта и 1875 тонн

металла перебросил их »кскаватор. 
Годовую норму сейчас они выполнили 
на 138 процентов.

Больших успехов в своей работе до
бились и машинисты экскаватора «Ком
сомолец» тт. Федин и Линев. За 10 
месяцев годовое задание ими выполнено 
на 116 процентов.

Сейчас экипаж «Норд-Веста» гото
вит свою машину к будущему сезону. 
Машинисты своими силами проводят 
капитальный ремонт экскаватора.. В их 
руках ремонтный инструмент, но и в 
этой работе дружный коллектив выйдет 
победителем в социалистическом сорев
новании. & [ЛИХОТА—механик.

^—Лучшие шофера--—
Коллектив шоферов тражпортной 

конторы, вступая в предоктябрьское 
соревнование, обязался выполнить ‘ме
сячный план по автоперевозкам й по
высить производительность труда.

Благодаря напряжению и честной 
работе лучших шоферов плай транс- 
портной конторы был выполнен на 
101 процент, при сродней производи
тельности в 105 процентов.

Молодой шофер тов. Бурчав в прош
лом гаду окончил курсы и долгое вре
мя работал плохо. Но начиная со -вто
рого квартала этого пода, он стал по
вышать <с®ою ‘производительность тру
да и в дай предоктябрьского соревно
вания добился наиболее высоких нока-

зателей. В один из дней на вывозке 
шлакоблоков он выполнил сменное за
дание на 322 процента, а всего за 
мкхяц тов. Бурчак дал 168 процентов 
нормы. Таких же показателей добился 
и один из кадровых шоферо-в тов. 
Ваенин.

Шофер тов. Зовнер выполнил 
месячное задание на 1^60 про- 
цен™, тов. Лободян—на 130.

Шофера транспортной конторы бе
рут новые повышенные обязательства: 
еще более напрячь свои силы для того, 
чтобы помочь, строителям выполнить 
священную клятву великому Сталину.

И. КЕДРУИ. 
Начальник знсплоатации.

Снова о библиотеке
В -связи с переходом на мир®» 

строительство рабочая молодежь имеет 
больше досуга. Комсомольцы нашего 
управления занимаются в политкруж
ках, слушают радио. Но ода это их и® 
удовлетворяет. Многие хю-'тят проводить 
свободное время за чтением книг. Но 
где взять книгу? Уже несколько меся
цев на Рабочем поселке библиотек* 
закрыта.

Когда же, наконец, построечный к»- 
митет займется этим вопросом?

/ Н. НИКИТИНА.
Комсорг 1-го стройуправления.

!----- О------ ;

Бесхозяйствен ность 
в общежитиях

В общежитиях № ЭД 6 и 17 ае 
улице Культуры царит полная бесхо
зяйственность. В матрацах, полуден
ных еще до войны, до сего времени 
но сменена стружка. Одеяла и про
стыни порваны. В помещении холод
но. Нет воды. Пора бы руководителям 
жилищно-коммунального отдела обра- ' 
тать, внимание на жилищные условия 
рабочих.

Ф. ВОЛОКИТИН—слесарь. 
М. БУРДАЧЕВ—бригадир.

( ИЗВЕЩЕНИЕ )

) Сегодня, 20 ноября, в б час. 2 
к 30 мин. вечера, в нлубе на рабо- ) 

чем поселке Зльмаша созывается Л
) общее закрытое собрание партий* у, 
} ной организации Свердловскпром' <
> строя. -Г <
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НС18600: Заказ ЭД 3981.
Свердловск, тип. шд-да «Ур. райтА®«..


